

DJK Baskets Bendorf: U12 gewinnt deutlich gegen Anhausen/Thalhausen

Am 01.12.2024 traf unsere jüngste Mannschaft in ihrem letzten Heimspiel im Jahr 2024 auf die Mannschaft aus Anhausen/Thalhausen.

Natürlich wollte man das letzte Heimspiel im Jahr 2024 mit einem Sieg beenden und das gelang auch.

Die Vorgabe unseres Trainers Arda an seine Mannschaft war es mit Schnellangriffen, den sogenannten Fastbreaks, zu einfachen Punkten zu gelangen. Dieses gelang auch sehr gut. Alle Spieler unterstützen sich gegenseitig. Mit der guten Teamleistung wurde Punkt für Punkt erzielt und der Vorsprung bis zur Schlussirne auf 27 Punkte ausgebaut. Nach vierzig Spielminuten stand es 71:44 Punkte für unsere Jungs. Durch die gute Mannschaftsleistung war es möglich, dass jeder Spieler auch einen Korb erzielen konnte und somit auch sein eigenes persönliches Erfolgserlebnis feiern konnte.

Mit dem Sieg befindet sich weiterhin auf Platz zwei in der Tabelle.

Weiter so!!

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de oder auf unserer Facebook-Seite